
 

 

 
 
SPÖ Gemeinderatsfraktion 
Betr.: Anfrage zu Punkt 8 der Gemeinderatssitzung vom 8.6.2021 
 

Atzenbrugg, am 8. Juni 2021 
 
 
In Bezug auf die schriftliche Anfrage von Frau Nowak möchte ich auf die problematische 
Verkehrssituation eingehen.  
 
In einem Telefongespräch am 1. Juni 2021 mit Frau Nowak hat sich herausgestellt, dass es 
bereits mehrere Versuche der Kontaktaufnahme mit Vertretern der Gemeinde gegeben hat - 
bis dahin ohne jegliche Rückmeldung oder Versuch einer Lösung. Im Sinne einer 
Verbesserung der Verkehrssituation in Gemeindegebiet ist es sinnvoll sämtliche 
Einmeldungen ernst zu nehmen, zu sammeln und zu analysieren. Es ist gut vorstellbar, dass 
die Anfragen Ähnlichkeiten aufweisen und durch einfache Maßnahmen, wie z.B. mobile 
Pflanztröge, Verbesserungen in Zusammenarbeit mit den Betroffenen erzielt werden können.  
 
Ich stelle daher gemäß   § 22 Abs.1 der NÖ Gemeindeordnung 1973 folgende Anfrage an 
Bgm. Beate Jilch zu Punkt 8 der Gemeinderatssitzung vom 8. Juni 2021:  
 

 Gibt es bezüglich der Verkehrssituation im Gemeindegebiet weitere Anfragen? 

 Wird/Wurde auf andere auch nicht reagiert? 

 Wie und wo werden diese gesammelt? 

 Was wird mit den Fragen/Informationen gemacht? 

 Warum gibt es bisher für diesen Fall keine Rückmeldungen? 

 Warum werden die Informationen nicht zum Mobilitätsbeauftragten weitergeleitet? 

 
 
Atzenbrugg, am 8. Juni 2021 
 

Für die SPÖ-Gemeinderatsfraktion 
 

  
………………………………………… 
GR Joachim Egretzberger 

 

   
 


